

Inauguración de la torre más alta del mundo



El 26 de junio, la estructura independiente más alta del mundo, que se eleva a una altura de 553,21 m en el firmamento de Toronto, abrió sus puertas al público.

La torre CN (Canadian National), construida para servir de ayuda a las comunicaciones, tiene una plataforma de observación a la que se llega por ascen-

sores de paredes de cristal, y desde la que, en un día claro, la vista alcanza, a través del lago Ontario, una distancia de 160 kms, más allá de las cataratas del Niágara, y un restaurante giratorio con capacidad para 400 personas. Ambos se encuentran a una altura superior a 305 m sobre el nivel del mar. En la parte más alta de la torre hay antenas de televisión y de transmisión de radio. La construcción se inició en febrero de 1973.

Programa artístico durante las Olimpiadas

Entre los 500 actos culturales programados paralelamente a los XXI Juegos Olímpicos de Montreal, ha habido conciertos sinfónicos, exposiciones, obras teatrales, festivales cinematográficos, lectura de poemas y muestras de arte y artesanía.

En el edificio Place Bonaventure de Montreal se han celebrado dos acontecimientos de envergadura nacional. El primero, llamado MOSAICART, representa un mosaico de obras canadienses elegidas por las diversas provincias y territorios. Algunas provincias centraron su interés en el arte contemporáneo; otras pusieron más énfasis en trabajos anteriores. La exposición incluyó, asimismo, obras de arte de aborígenes canadienses.

ARTISANAGE constituyó el segundo de dichos acontecimientos. En él, ocho artesanos de todos los rincones del país desplegaron sus distintos talentos en cerámica, tejidos, soplado de vidrio, macramé, batik, orfebrería, fabricación de instrumentos de cuerda, cestería india, tallado esquimal de huesos de ballena, trabajos de metal y de cuero, para no citar sino algunos.

Exposición callejera

Al mismo tiempo, intérpretes de artes plásticas, figuras del mundo teatral y hasta visitantes participaron en la enorme exposición CORRIDART, celebrada en el trayecto al Estadio Olímpico.